

MEDIA RELEASE
March 20, 2023

COMMUNIQUE DE PRESSE
20 mars 2023

Port Windsor Clears Way for Ojibway Land Transfer

Port Windsor ouvre la voie au transfert de terres Ojibway

For Immediate Release (Windsor, Ontario)

Pour diffusion immédiate (Windsor, Ontario)

Port Windsor has relinquished title to two key parcels of land in Ojibway Shores to Parks Canada. Furthermore, the Port will build a fish habitat on the Ojibway waterfront to further enhance the future creation of an Urban National Park and protect the ecological significance of this shoreline.

Port Windsor a cédé le titre de propriété de deux parcelles de terrain clés à Ojibway Shores à Parcs Canada. De plus, le port construira un habitat du poisson sur le front de mer Ojibway afin d'améliorer davantage la création future d'un parc national urbain et de protéger l'importance écologique de ce littoral.

This will now consolidate the entire site to permit Parks Canada to proceed with a planned land transfer with Transport Canada necessary for the planned park.

Cela consolidera maintenant l'ensemble du site pour permettre à Parcs Canada de procéder à un transfert de terrain prévu avec Transports Canada nécessaire pour le parc prévu.

Port Windsor has held title to these two parcels for more than 20 years, but it's time to move forward with preservation. The Port has always been responsive to community needs, and the community clearly wants to see these lands preserved as a natural heritage area.

Port Windsor détient le titre de ces deux parcelles depuis plus de 20 ans, mais il est temps d'aller de l'avant avec la préservation. Le port a toujours été à l'écoute des besoins de la communauté, et la communauté souhaite clairement voir ces terres préservées en tant que zone de patrimoine naturel.

*Steve Salmons, President & CEO,
Windsor Port Authority*

*Steve Salmons, Président et PDG,
Administration portuaire de Windsor*

The completion of this transfer is a massive step forward towards the final creation of the Ojibway National Urban Park. I applaud the Port, the local community, and First Nations who have worked tirelessly throughout this process to get this park built.

L'achèvement de ce transfert est un grand pas en avant vers la création finale du parc urbain national Ojibway. Je félicite le Port, la communauté locale et les Premières Nations qui ont travaillé sans relâche tout au long de ce processus pour faire construire ce parc.

*Hon. Omar Alghabra,
Minister of Transportation*

*L'honorable Omar Alghabra,
Ministre des Transports*

The Windsor Port Authority has always championed the preservation of the Ojibway lands as a natural heritage area. I believe this land consolidation, and fish habitat development, will not only achieve that objective, but set the table for a significant announcement in the coming weeks.

*Irek Kusmierczyk, MP,
Windsor-Tecumseh*

L'Administration portuaire de Windsor a toujours défendu la préservation des terres ojibwées en tant que zone de patrimoine naturel. Je crois que ce remembrement des terres et le développement de l'habitat du poisson atteindront non seulement cet objectif, mais prépareront le terrain pour une annonce importante dans les semaines à venir.

*Irek Kusmierczyk, Député,
Windsor-Tecumseh*

Background:

Ojibway Shores was obtained by Windsor Port Authority (then the Windsor Harbour Commission) in the 1990's through a land swap with the City of Windsor. The City obtained Rendezvous Shores for residential development, and the City offered Ojibway for future industrial port terminal development, including offering municipal services and road development. In that transfer, the Crown obtained three parcels of Ojibway Shores, and the Authority directly purchased the remaining two. The two parcels have a current market value of approximately \$4 million dollars.

About Port Windsor

Vision: *Connect Windsor-Essex to the World*

Mission: *Port Windsor will be the catalyst that transforms the future of the Windsor-Essex region as a hub of integrated international transportation.*

Ontario's third largest port, each year the Port Authority receives more than 600 ships, delivering more than 5 million tonnes of aggregate, salt, steel and grain to Windsor-Essex, and ports across the Great Lakes, and into Europe. It also hosts Ontario's largest ship fueling depot.

The Windsor Port Authority is a federal Corporation under the Canada Marine Act (1999) as one of just 17 national ports established to promote the growth, competitiveness and prosperity of Canada's economy. The Authority is governed by a 7-person Board of Directors; one municipal and one provincial appointment, and five positions appointed by the federal government.

For further information please contact:

Steve Salmons
President and CEO
Windsor Port Authority
226-345-6703
ssalmons@portwindsor.ca

Arrière-plan:

Ojibway Shores a été acquis par l'Administration portuaire de Windsor (alors la Commission du port de Windsor) dans les années 1990 grâce à un échange de terres avec la Ville de Windsor. La Ville a obtenu Rendezvous Shores pour le développement résidentiel, et la Ville a offert Ojibway pour le futur développement du terminal portuaire industriel, y compris l'offre de services municipaux et le développement routier. Lors de ce transfert, la Couronne a obtenu trois parcelles d'Ojibway Shores, et l'Administration a directement acheté les deux autres. Les deux parcelles ont une valeur marchande actuelle d'environ 4 millions de dollars.

À propos de Port-Windsor

Vision: *Connecter Windsor-Essex au monde*

Mission: Port Windsor sera le catalyseur qui transformera l'avenir de la région de Windsor-Essex en une plaque tournante du transport international intégré.

Troisième plus grand port de l'Ontario, l'Administration portuaire reçoit chaque année plus de 600 navires, livrant plus de 5 millions de tonnes de granulats, de sel, d'acier et de céréales à Windsor-Essex et aux ports des Grands Lacs et en Europe. Il abrite également le plus grand dépôt de ravitaillement de navires en Ontario.

L'Administration portuaire de Windsor est une société fédérale en vertu de la Loi maritime du Canada (1999) et l'un des 17 ports nationaux établis pour promouvoir la croissance, la compétitivité et la prospérité de l'économie canadienne. L'Autorité est régie par un conseil d'administration de 7 personnes; une nomination municipale et une nomination provinciale, et cinq postes nommés par le gouvernement fédéral.

Pour plus d'informations, veuillez contacter:

Steve Salmons
Président et PDG
Administration portuaire de Windsor
226-345-6703
ssalmons@portwindsor.ca